

Educar en la verdad

«La cultura es un subproducto de nuestros amores [...]; la cultura no se genera a sí misma [...], se crea buscando lo definitivo detrás de lo provisional.»

–Roberto Mixa, *Discurso del Papa Benedicto XVI sobre la renovación cultural*, 2023

Por medio de la educación los seres humanos somos introducidos en una hipótesis del valor de la existencia. Con ella crecemos y llevamos a plenitud nuestras conciencias y afectos. Gracias a ella nos es más sencillo disfrutar de la vida y proponer a las siguientes generaciones esa misma hipótesis de positividad sobre la grandeza del mundo y la belleza del destino humano.



Ignacio Chávez, "Google Maps", gis pastel sobre panel de madera y tela

En la actualidad, así se guían nuestros modelos a reproducir.